



'Se limpian el cul... con la Constitución', diputado del PAN eleva el tono contra morenistas

El PAN elevó el tono contra Morena en el pleno de la Cámara de Diputados, donde discuten la reforma militar que extiende el plazo a las Fuerzas Armadas para participar en tareas de seguridad pública hasta 2029.

El diputado Santiago Torreblanca acusó que los morenistas se “limpian el cul... con la Constitución”, causando la sorpresa no solo de la bancada de la 4T y sus aliados, sino de sus compañeros de bancada, incluido su coordinador, Jorge Romero, quien estaba a un costado del orador y se mostró molesto.

Así lo dijo: “Ya con el marco Constitucional actual ya el presidente de la república puede disponer de las Fuerzas Armadas y ya las entidades de la república pueden solicitar esta actuación de conformidad con el artículo 119, pero eso sí, cumpliendo los criterios de la Corte Interamericana (de Derechos Humanos) y por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, que es la interpretación armónica de la Constitución, esa Constitución con la cual ustedes se limpian el culo”.

Diputados del PT y de Morena, como Gerardo Fernández Noroña y exigieron una moción de orden y exigieron al presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel que honre al parlamento y se eleve el nivel de debate. En su oportunidad, Fernández Noroña sostuvo que se trató de una majadería por parte de Torreblanca Engell: “el orador tiene absoluta libertad para presentar su exposición, sin embargo la majadería, la insolencia, la falta de respeto absoluto que acaba de cometer es inaceptable, exijo que se disculpe y se retire del diario de debates su expresión injuriosa”.

<https://politico.mx/se-limpian-el-cul-con-la-constitucion-diputado-del-pan-eleva-el-tono-contramorenistas>